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Ecco lo staff che affiancherà coach Bonitta. Anche Goi rinnova

07 Luglio 2022 Sarà ancora Riccardo Goi il libero titolare della Consar Rcm nel prossimo campionato

di A2. L’annuncio è stato dato questa mattina nel corso di una conferenza stampa tenutasi nella sede

di R.C.M. Costruzioni del gruppo Rainone, che per la seconda stagione affianca il Consar nella

sponsorizzazione della squadra. 

Per Goi sarà l’ottava annata con la maglia di Ravenna, “ed è quello che volevo sia perché ho

desiderio di riscattare l’annata scorsa – ha detto il libero – sia perché sta per partire un progetto

interessante. La prima telefonata con Marco Bonitta è stata proprio per capire se c’era una veduta

comune su questo nuovo progetto e sui precisi obiettivi tecnici legati ad esso. 

C’è piena sintonia e da parte mia grande e immutato entusiasmo, oltre al piacere di ritrovare Marco

e di tornare a lavorare con lui. E’ un valore aggiunto. E poi sento una responsabilità in più: aiutare i

tanti ragazzi del nuovo organico a crescere, a saper superare i momenti di difficoltà che potrebbero

incontrare in una stagione comunque lunga e a sfruttare al meglio le loro potenzialità e qualità.

Molti di questi li conosco: sono ragazzi che hanno grandi basi morali e umane, doti tecniche

importanti e una grande applicazione nel lavoro quotidiano: dovranno essere un punto di partenza

importante per disputare una buona stagione”.

La conferenza stampa è stata l’occasione per fare il punto della situazione della squadra, pressochè

completata (manca il secondo libero), a poco più di un mese dal raduno fissato per domenica 21

agosto. La prima fase del lavoro sarà gestita dallo staff tecnico che in questa annata sportiva

affiancherà Bonitta, impegnato fino al 10 settembre con la nazionale slovena femminile: come

secondo allenatore ci sarà Francesco Guarnieri, che rientra a Ravenna dopo due annate a Vibo, e

come terzo coach torna a Ravenna Matteo Bologna dopo l’esperienza nel massimo campionato

maschile in Polonia. Nel ruolo di scoutman è stato richiamato Patrick Bandini mentre restano

confermati Simone Ade (preparatore atletico) e Stefano Bandini (fisioterapista). La prima

amichevole sarà giocata il 17 settembre mentre il campionato di A2 prenderà il via il 9 ottobre.

Giovedì 21 luglio, nel corso della giornata conclusiva di Volley Mercato, la Lega Pallavolo renderà

noto il calendario del campionato, che vede al via 14 formazioni.

Marco Bonitta, ds e coach della Consar Rcm, ha voluto sottolineare come siano state rispettate le

linee guida imposte dalla società: “E’ stata costruita una squadra giovane, territoriale, di

prospettiva, che possa portare avanti il progetto a medio-lungo termine. La crescita di qualcuno ci

permetterà in futuro di fare qualche volo pindarico rispetto all’obiettivo di questa annata, che

dobbiamo ancora definire. La presenza di due stranieri alzerà inevitabilmente il livello della A2 che

già adesso presenta tre-quattro squadre di gran lunga superiori alle altre e non propone formazioni

deboli. Credo che saremo l’unica squadra senza stranieri in organico e una delle più giovani del

campionato e con la giusta esperienza in due ruoli chiave come quello dell’alzatore e del libero. Non

abbiamo stranieri ma credo che abbiamo i migliori giovani italiani. Sono convinto che il loro livello

sia molto alto”. 

Matteo Rossi, presidente della società e vicepresidente del gruppo Consar, ha voluto porre l’accento

su due aspetti: da un lato, l’importanza della “vicinanza alla squadra di due realtà come Consar e

R.C.M. che permettono di dare sostanza a questo progetto, che probabilmente non ci permetterà di

ottenere subito grandissimi risultati, ma consentirà a tutti di divertirsi al palazzetto e di osservare

una squadra equilibrata dal punto di vista tecnico”. Dall’altro lato, Rossi ha parlato dei “valori del

territorio, espressi dall’organico e da tutte le componenti che supportano questo progetto, a

cominciare dai tifosi, che hanno dimostrato di essere sempre presenti e vicini, e ai volontari, il cui

lavoro è fondamentale. Ringrazio entrambe le componenti”. 

E la vicinanza, l’attaccamento e la presenza dei tifosi accanto alla squadra anche in un’annata come

quella passata che non ha regalato soddisfazioni, è l’elemento che ha colpito R.C.M. Costruzioni del

gruppo Rainone nel suo primo anno di vicinanza alla pallavolo maschile ravennate, come conferma

il responsabile della comunicazione Giancarlo Frasca. 

“Ci siamo subito accorti della grande passione di questa piazza, di come questa città ami

particolarmente la pallavolo e come la vive e l’ha vissuta. La stagione passata può essere sembrata

mortificante ma i tifosi sono comunque rimasti vicini. Adesso viene proposto loro un progetto che

ha basi solide per quanto riguarda l’aspetto tecnico, che punta sui giovani e sul territorio, con una

squadra che vuole divertirsi e far divertire e mantenere vivo l’entusiasmo che si respira in questa

piazza. Crediamo, con questo progetto, di far vedere che si può fare un campionato di A2 con tanti

giovani e con un roster tutto italiano. La speranza è che questa filosofia ci possa portare a disputare

un campionato divertente”. 
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